



Optimale Deckungssumme für KFZ Versicherungen

Die optimale Deckungssumme für KFZ Versicherungen

Ein Autofahrer mit einem jährlichen Kilometeraufkommen unter 10.000 km reicht für gewöhnlich die gesetzlichen Deckungssummen bzw. Versicherungssummen. Für Personenschäden hat der Gesetzgeber eine Mindestdeckungssumme von 7,5 Millionen Euro festgelegt und bei Sachschäden liegt die Versicherungssumme bei maximal 1 Million Euro. Bei Vermögensschäden ist eine Versicherungssumme von 50.000 Euro festgelegt.

Des Weiteren muss die optimale Deckungssumme für KFZ Versicherungen auch weitere Aspekte betrachten, weil je mehr ein Autofahrer unterwegs ist, desto größer das Risiko, dass eines Tages ein Unfall geschieht. Berufspendler oder Geschäftsleute sind dann viel auf Autobahnen und in Ballungsräumen von Großstädten unterwegs. Bei schwerwiegenden Unfällen kann schnell einen erheblicher Millionenschaden entstehen, welcher bei der Überschreitung der festgelegten Deckungssumme, zu einem ernsthaften Problem oder gar zu einem finanziellen Ruin führen kann.

Aus diesem Grund gehen viele Versicherer dazu über die optimale Deckungssumme für KFZ Versicherungen bei Personenschäden auf 100 Millionen Euro festzusetzen, um diese Risiken für den Versicherten auszuschalten. Für den Versicherten entstehen nur geringe Beitragserhöhungen an. Die Erhöhung der Deckungssumme auf 100 Millionen ist insoweit notwendig, weil zum einen die Autounfälle nicht vorhersehbar sind und zum anderen das schwächste Glied bei einem Unfall der Mensch selber ist. Die optimale Deckungssumme für KFZ Versicherungen wird also schwerpunktmässig auf die Personenschäden gelegt, weil bei einem Unfall schnell mehrere Person betroffen sein können. Auch für die Autofahrer, welche eigentlich nur in einem eingeschränkten Radius im ländlichen Bereich ist eine Erhöhung der Deckungssumme sinnvoll. Es ist niemals vorhersehbar wann und wo ein Unfall geschehen wird und in welchem Ausmaß der Unfall sich ereignen wird. Deshalb ist eine generelle Erhöhung der Deckungssumme sinnvoll, um nach einem Unfall keine finanziellen Probleme erleben zu müssen. In welcher Höhe die Erhöhung angesetzt werden sollte, muß individuell betrachtet werden. Bei Berufspendlern ist die maximale Versicherungssumme sinnvoll für eine optimale Deckung der Schäden.

Pressekontakt

www.kfzversicherungsvergleich.net

Herr Andre Finzel
Am Schulacker 2
64846 Gross-Zimmern

kfzversicherungsvergleich.net
webpower123@hotmail.de

Firmenkontakt

www.kfzversicherungsvergleich.net

Herr Andre Finzel
Am Schulacker 2
64846 Gross-Zimmern

kfzversicherungsvergleich.net
webpower123@hotmail.de

KfzVersicherungsvergleich.net - Das große Vergleichsportal für KFZ-Versicherungen, Verkehrsrechtsschutzversicherungen und Motorradversicherungen. Viel Know-How wartet auf die Leser des Portals, das für Kunden wichtige Tipps bereit hält.